

専門家任せに出来ない重大警告<大改定>!!! > 2020/5/12,22,23,

このウイルス危機時に露見した日本正体！！、鉄は熱い内に叩け！！

過去に経験の無い時代突入、実は専門家も素人、**過去経験蓄積者**ほどに適応不全が、

結局、**問題発見解決**の自学自習研究しかない。**原因→結果**の因果律だけが重大！！

専門家が書くべき**政策決定上必須問題**=ウイルス時間経過-**変異と免疫問題**、(1)労作に感謝、
専門家は知りながら隠し事、**致命的ミス**もやる、**専門家任せに出来ない重大警告!!!**、

①政府専門家会議罷理由と今後大問題化するコロナ免疫性<ワクチン問題>

(1)政府専門家会議とマスコミ専門家の”間違いと隠し事”<消失部分の回復 5/19>、

春になればウイルスは収束、空気感染はない、マスクは無効、**PCR検査制限を解けば病院崩壊**、
素人保健所の試験認可、医療拒否多発<会議罷免理由>、**感染者統計数詐欺容認？<罷免理由>**、
最後集団免疫しかない<今回コロナ問題では世界初期から免疫性に嫌疑が>、**近日政府の抗体検査はウイルス陰性を保障しない、国民全数検査を無視<会議罷免理由>**

日本の「生ぬるい」新型コロナ対応がうまくいっている不思議

<https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200515-00010006-newsweek-int>

ある日本語が堪能ではない外国人女性が、検査を受けさせてもらえるまで何度も病院をたらい回しにされた体験談が外国のメディアによって報じられると、国際社会は震え上がった。

米大使館は在日米人に早急日本退去勧告！！<4/14感染者数隠蔽と医療崩壊を懸念>、

<https://mainichi.jp/articles/20200404/k00/00m/030/005000c>

当時米国は世界最大感染者数/日なのに帰国命令で??

(2)河岡義裕 東京大学医科学研究所 ウィルス感染分野 感染・免疫 大部門 ウィルス感染分野

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B2%B3%E5%B2%A1%E7%BE%A9%E8%A3%95>

ワクチン(抗体形成)不能のウイルス合成

(3)「**新型コロナは変異しにくいのか、しやすいのか**」素人なりに考えてみました

<https://news.yahoo.co.jp/byline/kimuramasato/20200504-00176923/>

文字(塩基)が1つだけ入れ替わっても作られる単語(アミノ酸)が同じ場合、構成されるタンパク質は変わらず、短編小説のストーリーは全く変わりません。自動車のボディがいくら傷ついても、そのモデル自体、エンジンやハンドルの機能が変わらないのと同じです。

*下線加工鈴木、*もし変異が早いと獲得免疫が不能化~ワクチン不能で**政策決定大問題**

(4)緊急寄稿(1) **新型コロナウイルス感染症(COVID-19)のウイルス学的特徴と感染様式の考察(白木公康)**

<https://www.jmedj.co.jp/journal/paper/detail.php?id=14278>

2万8144番目の塩基の違いによってL型はS型より aggressive と報告されている¹⁾。両者は、約1万個の特定部位のアミノ酸の1つの違いなので、免疫学的に違うウイルスではなく、2回かかるとは**思われませんが**、ウイルスの病原性や広がり研究には重要と思われる。

*下線加工鈴木、単語一個の違いで物語一変の様です。だがこれは一般論でないでしょう。

遺伝子変異箇所が偶然、蛋白質作用発現部位に当たりという事??。

欧米比較で日本が比較的軽症なのは軽症S型無意識感染での抗体形成という説も近日国内科学者が報告、だが近日(5/15)抗体検査報道では大規模免疫とは程遠いです、

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200511-00000000-ykf-soci>

* 神戸大抗体検査陽性率 3%.

<https://ashiya-naika.com/2020/05/06/sars-cov-2-ag-positivity-in-kobe/>

コロナ禍は夏になれば終息するのか、東南アジアの事例で検証してみた

<https://diamond.jp/articles/-/237763?page=2>

日本に限らず、実は東南アジアも死亡率が欧米比較で一桁低い?!、原因X?(中山博士).

(5)「ウイルスが中国の研究所で作られたという科学的根拠はない」
米国コロナ対策の第一人者ファウチ氏独占インタビュー

<https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200511-00010001-nknatiogeo-hlth&p=1>

「このウイルスが消えることはないと思います」

強感染力&強疾病力のウイルスと同居世界を想像!!!、やっつけられないです!、

だから最悪??シナリオ=本件筆頭提示の**世界完全根絶策**しかない。

(7)再感染:抗体既成観念に関する疑問。

病原体侵入で免疫動作開始、軽症、もしくは中症でも薬無用自力回復は抗体形成による。薬使用は**免疫生産不完全**だった証。然るに今回は回復後に再感染、この問題には検査機低濃度ウイルス検出失敗の指摘があるが、本質原因は**投薬停止治療不完全**が一つ。もう一つは無投薬**自然回復再発症**だとすると可能性一つとして**抗体の時間経過不全化**を意味で重大になる。

一般に信じられている**集団免疫理論はどこがおかしいのか.....**

<https://news.yahoo.co.jp/byline/kimuramasato/20200516-00178807/>

*本ファイル今朝紛失発見、回復後の内容一部が昨夜と違う<主題>重大箇所が?

②専門家任せに出来ない更なる重大案件:

地上生命大絶滅にいたる**気候崩壊阻止問題**<新エネルギー世界断行と北極緊急対策>。

そも今回コロナ世界暴動を必要とする理由こそは**気候変動悪化の顕著化、食糧生産直撃!**

これからの政府は国民安泰生活をもはや保障できない!!!、

支配者が最大恐怖する**飢餓国民暴動**が歴史通例で不可避。→事前に**軍事警察国家強化!**

大衆こそは**気候変動悪化に己無頓着**、このざま世界=**恐怖政治**を招いた事を認識すべきだ。

http://777true.net/We-Could-Win_in-Technically-but-XXX-in-Political-Unite.pdf

ココでは**コロナ大不況からの基本脱出戦略**に言及されてる。

余計な判断抜きで**科学者が気候真相だけを言えばとっくに解決**、密室の政治家談合で北極メタン(無能?)絶望で世界真相隠蔽が合意、技術解決手段が英国人グループ=AMEG、**雲製造太陽熱遮断機等**が提案されてる。筆者の以下ではナレス海峡流遮断での即効冷却化、新エネルギー世界断行は技術と資金両面で可能、雲製造は未実験、ナレスは第三者検算要、遣らないと**火炎嵐の地獄地球**になります

<http://777true.net/Rapid-Launching-Climate-Engineering-could-Save-the-World.pdf>

<http://777true.net/Blocking-Nares-Strait-Gate-to-Intercept-Methane-Catastrophe.pdf>

③世界危急事態に備えた緊急実用化研究の必要性。

(a)整形外科医が患者思いの挙句、長く非常に辛い研究作業結果、再生細胞の先駆指導者に、中山先生の尽力が次なる重大成果な結果複数をもたらしています。

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J91-Stem-Cell.pdf

[山中伸弥による新型コロナウイルス情報発信](#)

<https://www.covid19-yamanaka.com/cont6/main.html>

(b)基礎給金制度：上記(6)も含む研究告発！〈筆者関与研究が中心〉

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J129-Injustice-in-Science-coud-Damage-People.pdf

ここでの項目(8)は基礎給金の原理基礎になる収支行列法が提示されます。体制変革に伴う失業経済の根源的救済手法、この問題こそは経済学会-実業界の危急問題！！

(c)本質経済〈経済の需要生産問題〉：

今回事態で鮮明になったのが停止できない本質経済＝食糧必需品の生産流通、通信、医療、.....
今世界の港は休止状態が多いと言われ、貯蔵量には問題ないが、やはり緊急時にはヤバイ、北半球夏季にはウイルス感染も弱まるので回復と希望するが、先行きは不明です。

昔、農業経済学者の狩野が小農大国日本という書籍を出版〈検索で絶対出てこない！！〉

<https://blackcat7.sakura.ne.jp/Food-Crisis-by-Climate-Unstability-and-the-Counter-Policy.pdf>

余労働力の爺ちゃん婆ちゃん小農業でも教をこなすと大農業と言う農業経済計算、農産物-種子、製薬は隠れ武器産業で、米奴隷国下日本では陰険弾圧が強い。

上記農法にも整合する福岡正信の自然農法〈海外では評価が高い！〉

http://shop.ruralnet.or.jp/b_no=02_4393741412/

電気屋鈴木は上記下記も昔に購入購読しました。

[ハイポニカ水耕栽培農法〈弦巻系統の野菜？〉](#)

<http://www.kyowajpn.co.jp/hyponica/introduction/>

先年三重県熊野市に一時在住、関係行政にヤギ-羊を山に放ったはどうかと質問、過去に遣ったが失敗とか、遣り方を知らないらしい。およそ今日まで飽食大国日本、その裏側の切迫した農業漁業現場を知らないらしい。緊急感のある真剣勝負の知恵発動が無い！！、大学が役立たずで、学生政治運動皆無？〈専門学部院生は教授水準知見を持つので批判発言できる〉を見ても政治去勢化が小中高大学校で大進行〈毒学校〉。

④学者貴族？！〈この危急時代に大学が役立っていない〉。

大学法人化策(2003)で年次研究予算獲得での制約が拡大、過去にあった自由知識人的な研究者の政治発言が減った様に見える。成果評価主義なので研究者の穴暗安住？症候群は加速？

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%9B%BD%E7%AB%8B%E5%A4%A7%E5%AD%A6%E6%B3%95%E4%BA%BA>

(a)一般性〈全体統合視点での〉で弱点露見。

研究者のまずい事は専門家である事は確かだが、たとえば今回社会緊急時では一般性も必須になる、ここで弱点露見が起こる。筆者は過去に何人かの気候科学者に会談、確かに専門家！、しかし問題が広域社会化した時の対応は非常に弱い。己全分野での総合論文が無い？。

然るに彼らがわれ等の命を制します。

(b)合成の技術者と比して分析の科学者は保守的?!、

理学は唯一事実の解明、他方工学は科学原理熟知の上に製品要求の**合成設計**、知識もさることながら最適合成パズル解きが業務。後者の方が知恵を拾いかつ絞る作業。実業界は製品実力＝売り上げ金世界、科学者世界は金でなく誇り高い**貴族名誉権威世界**、学習過剰で無意識の保守主義、新奇事態では危険な対応不備露見、実際今回でも何人も専門家間違いを見た。

(c)医学会問題＝**731伝統支配の日本医学者世界は未だに傲慢&残忍?!**

今回対応で医師トップに相当する人たちは言葉丁重で表情柔軟の営業屋徹底。しかし実効性においてネジ曲がり貫徹で国民は大混乱恐怖に、それが日本での一つ作戦目的?!

*コロナ対応病院現場は患者苦痛-恐怖、対応の医師看護師は感染被弾恐怖の地獄戦場、イタリア、米国等では戦死医療関係者多数も。長期化での心労疲労累積ストレス、他方で感染源風評害の両方を語る、人員配置回転管理設計の偽装無能?。悪名高い保健所の冷酷対応とミス多発紙仕事、人員配置回転管理設計、**業務設計**等の**偽装無能?!**。

(d)医学界と科学者界は共通して上等国民貴族閉鎖社会??、

筆者は数奇人生経過で、短期ながらもタクシ運転手等と宇宙創始論解析者の両方を遣った。大体、納税者庶民と食税者貴族の双方の生活感情が判る??。異業種世界に短期でも踏み入れるは良い現場研修になる。

⑥経済問題の基礎前提調査<経済分配問題>:

医師の平均給与額はいくら? 2020.4.1

https://gentosha-go.com/articles/-/25690?utm_source=headlines.yahoo.co.jp&utm_medium=referral&utm_campaign=relatedLink

**医師月給 148 万、看護師 29 万、平成 30 年大学教授平均月収 66 万
公務員の年収はいくら?**

<https://career-picks.com/average-salary/koumuin-nennsyuu/>

国家公務員平均年収 696 万円

システムエンジニア(SE~AI 追求は大革命)の年収データ!

<https://www.creativevillage.ne.jp/53221>

全職種平均~450(23)万,SE~600(50)万に届いてない

(40%)非正規雇用と正社員サラリーマンの生涯年収を比較!

<https://wilof.jp/column/knowledge/dispatch-useful-information/1921/>

非正規雇用~20 万?

所得税速算表

<http://tool.yurikago.net/321/kaikei-hiroba/>

1800 万で 40%、所得再配分制度ですが、政治次第で!!

筆者検索では世界の不幸国を見ると皆、**ナチス米国搾取支配**、筆頭格はココ日本!

過去原爆(2+1)被弾、現日本人半数近くが**非正規雇用**、戦後医学会は**生物兵器元祖**の**731 支配**、**日米地位協定赤坂会合**で密令を受ける公務員支配日本!

所得税＝**所得再分配問題**は経済思想(現実には政治力になる)。筆者は宗教命題に従い人は共存路線、その手はじめが基礎給金<憲法要請の最低限度生活保障>、

* 共存路線→あの**異端排除学校教員**<国家が国民全部にパン配給不可能な社会対応訓練?!>

* 大局利益追求すれば **AI 徹底推進+休日増**<無料奉仕社会,.....>で既成職種に大革命可能、<医療診断,法律相談-裁判電子化,行政手続,教育,各種サービス>の**省エネ格安化!!**、徹底効率率追及すれば本質産業<エネルギー食糧,設計-生産物流,通信-サービス>だけが核心になる?

→従来の金儲け物欲快樂追求から**文化志向価値観**?省エネ社会にしないと気候変動社会対応しない

⑥危急臨界状況の政治問題<現状趨勢→警察国家全体主義支配>

(a)政管軍警察全体主義支配ク-データ<ウイルス同居の新生活様式>→米軍主犯説根拠

密閉密集の永田町政治家から5/22日現在、感染者無！、元医師野党議員秘書に本件電話問答、何か悟った様な対応冷酷さ、前にも述べた警察病院現況質問電話での高姿勢対応等....

野党から国民最大関心事のコロナ医療にあり付けない事例頻発に対応した国会質疑が無？。

半生反米筆者地元はCIA軍産複合体の米軍基地の町、地域は意識無意識のCIA劇場役者多数、近時経緯観察の現状総論として彼らは今回事態を事前承知？！、

半年前の昨年に本件関係の法令成立、米傀儡政府与党のみならず野党も実は隠れ談合か！？

コロナ恐怖の政管軍警察全体主義支配ク-データ<ウイルス同居の新生活様式>→米軍主犯説根拠

* 今回コロナネット掲示作業では過去に無い激しい生活とパソコン妨害発生。誰が遣る！！

(b)ココまでのコロナ経過では一に恐れた感染爆発社会破綻にはいたらず不幸中の幸い、だが政府の”コロナ同居の新生活様式”と専門家が口をそろえて”第二波は不可避でより凶悪”。

これは筆者等提唱の国民全数検査=コロナ根絶作戦で一気解決なのに政府無視とは現政府行政は日本人の為にある者でない決定的証明！！

(c)コロナショック経済下で、不安どん底の民間、他方で税金安定収入の公務員等々、本来の公僕が国民裏切りですから、日本は飛んでも逆さま国家が露見！！なぜこうなる？！！

海底地震製造機の地球号 2020/4/11～ 5/24 東北沖で海底掘削

<https://www.jamstec.go.jp/chikyuu/j/exp343/>

筆者は従来から地震兵器政治脅迫を告発しつづけてます！！

(d)公僕<政治屋には行政出が多い>の国民裏切り

①厚生<今回事態でのPCR保健所認定に見る如く納税者奉仕の基礎精神の逆が判るだろう>: デゼル車下方排気<肺癌>、農薬規制<癌>、今回薬剤行政、緑地化行政<学校グラウンド芝が無い国>、如実に判る波災害等での国民生活費直支給を一途出し渋る、代わりにセメン箱物作りには懸命生活保護主体は医療費産業へ、悲惨な高齢介護施設と家庭現場、投薬過剰医療行政 行政人員一途肥大化と非効率業務を改善しない=偽装無能

②労働: 途上国進出で主力製造業の長期凋落が背景に→危急の農業大再生策が無い

筆頭是非正規雇用拡大化その経済+身分的損失は甚大、世界にまれな過労死、下請け制。

③教育: 逆さま日本、権威命令に従順する日本人作り、やたら規制を儲け、無理やり順化教育 記憶学習主体で考えない教育、自主性-問題発見力を削ぐ→異端への集団排除の隠れ教練 税金動作の大学研究級機関には反国民反日動作部門が堂々ある逆さま日本！

④警察司法 NHK-軍隊:

警察司法はコソ泥には強いが権力犯罪摘発0、駐留CIA米軍意向通りに動く事実上の反日機関 日米地位協定による赤坂米軍官僚幹部会合で秘密裏に日本内政が決まる=非独立国日本！！。

日米地位協定-日米合同員会即刻廃止問題

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J107-Abolishing-Illegal-Treaty.pdf

CIA 米軍産複合体=ナチス再生勢力で人類歴史上最悪の地球破滅推進勢力です！！。

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J73-Diagnosis-on-Japanese-the-Slave-by-NAZI.pdf

- (e)音楽芸能スポーツの集客産業は瀕死、文化芸能を取り上げられると健康に悪い、彼らがこの際、大聴衆背景に SNS 政治発言<安部政府のドサクサ検察法>は**国民団結力**になります。大ファンに支えられる文化人は彼らの経済生活実態配慮無しに己生活も無いです。
- (f)実業界は本来ビジネス管理に加え、軍事諜報危機管理技術者も必須！！
何しろ自前税金が敵加担に動作してる訳です！、近将来を睨んでも放置できる話で無いです

後書き:事実<だから皆で再検証！！>ひとつで大同団結！！

過去に経験の無い危急事態では大抵の人は大いに迷う者だ。然るに筆者は数奇運命から非尋常世界情報捜索に長期従事、結果世界大筋は予測通りに推移してます<それ故にかく乱情報のワナも経験！誤報も多発、後訂正します>、日本に限らず今回事態で多くの国の国民は**目前の自分生活確保で汲々！！**、これこそが大ワナ<分裂させて支配>にきづくべきです、**国民全数検査＝コロナ根絶作戦**で一気解決です。主犯米はこの情報発信で焦ってます！嘘騙しと脅しは彼ら常套手段！！、今回ネットを見ても米からの有用情報が無い？です。大規模ナチス流洗脳化社会<**間違い訂正が出来ない！！**>下の米人のだらしなさには失望の限り、上記**日本政府行政(外人支配？！)**の大裏切りさえなければ<**間違い訂正が出来ない！！**>、世界大貢献の絶好機会！！現中国にも大問題もあるが、**世界の中国魔女狩り化**で日中韓台は結局運命共同体にならざろうない。